

Kirche in 1Live | 11.06.2015 floatend Uhr | Daniel Schneider

Gott ist wie ein Song - Probenraum

Wenn Gott ein Song wäre, dann wahrscheinlich ein ganz neu geschriebener. Einer, den die Band im Probenraum zum ersten Mal spielt. Der Leadsänger hat den Text geschrieben und führt die ganze Band nun mit zitternden Knien durch den ersten Durchgang. Er hat sein komplettes Herzblut in dieses Lied gepackt und jetzt wird's ernst.

Die Band war zuerst skeptisch, hat sich aber drauf eingelassen und nun erklingen die ersten Takte aus dem schalldichten Keller. Ungewohnt, aber doch stimmig. Etwas holprig, aber die komplette Band hat das Gefühl, dass dieser Song ihre Konzerte in naher Zukunft bereichern wird. Denn die Band beherrscht ihr Handwerk. Und sie ist offen für Neues, wenn es passt und dem Sound der Band dient. Es scheint zu passen.

Gott ist wahrscheinlich kein Song. Aber am Beispiel von Musik wird er nahbarer. Denn Erstens glaube ich, dass er Musik mag. Und zweitens bin ich davon überzeugt, dass er als Schöpfer den richtigen Ton und den richtigen Song für unsere verschiedenen Lebenssituationen parat hält. Und er möchte an unserem Leben teilhaben, es aufwerten und ergänzen. Nicht einfach so. Wir dürfen testen, ob er auf die Konzertliste unseres Lebens passt. Durch einen Blick in die abgefahrene, alte und verstaubte Bibel im Regal oder durch ein Stoßgebet mitten im Alltag zum Beispiel.

Sprecher: Daniel Schneider